
平成２４年度 第２回公民館運営審議会 会議録 

 

              

１ 開催日時 

平成２４年 １１月２１日（水）１４時００分～１６時２０分 

２ 開催場所 

  成田市宗吾１－８３９－１ 

成田市公津公民館 会議室・実習室 

３ 出席者等                            

  (審議会委員) 

石井会長，眞鍋副会長，針ヶ谷委員，田村委員，山賀委員，越川委員（髙芝委員，横内委員，大和

委員，渕田委員 欠席） 

  (事務局) 

                  佐藤教育長，諏訪生涯学習部長，櫻井公民館長,鈴木副主幹,坂本副主幹,篠田主査,村上主任主事 

(傍聴人)  

               なし 

４ 議事 

（１）平成２４年度公民館の主要事業の進捗状況について 

（２）平成２５年度公民館の主要事業（案）について 

（３）第６５回優良公民館表彰について 

（４）印旛郡市社会教育振興大会の参加報告について 

（５）千葉県公民館研究大会の参加報告について 

（６）関東甲信越静公民館研究大会の参加報告について 

（７）第３０回公民館まつり結果について 

５ その他  

 

(要旨) 

議事 （１）平成２４年度公民館主催事業の進捗状況について、（２）平成２５年度公民館の主要

事業（案）について、（３）第６５回優良公民館表彰について、（４）印旛郡市社会教育振興

大会の参加報告について、（５）千葉県公民館研究大会の参加報告について、（６）関東甲信

越静公民館研究大会の参加報告について、（７）第３０回公民館まつり結果について、事務

局から説明を行った後、公民館運営審議会委員からの質疑応答を行った。主な意見は次のと

おり。 

 

（委員）平成２５年度主催事業で、お母さんのためのリフレッシュ講座というのがあるが、赤ちゃん

を連れてきて、そこに保健師さんがいれば、わざわざ保健師さんのいる施設に行かなくても

済むので、お母さんの負担も減ると思う。 

 



（事務局）検討したい。 

 

（委員）公民館の主催事業で将棋をやっているが、将棋はスポーツの苦手な子供でも出来るし、公民

館の講座で経験すれば次に続く可能性がある。是非とも続けて欲しい。 

 

（事務局）検討したい。将棋のサークルの活動日に子供が一人で来た際に、サークルが子供を受け入

れてあげているようである。 

 

（委員）日本語ボランティア養成講座で、受講した方々が今度は教える側になると、更に身につくの

ではないか。一度体験したことを誰かに伝えるということは自分自身の力にもなる。講師に

はなれなくともスタッフになることも出来ると思う。 

 

（事務局）主催事業の成果が生かされるよう、今後も工夫していきたい。 

 

（委員）大栄に立派なホールがあるが、場所的な制約からか、空いている時があり、勿体ないと思う。 

 

（事務局）伊能歌舞伎の公演の時は最後まで盛況だった。コーラスや演奏に使われたこともある。成

田の中心からは国道５１号線を真っすぐだし、実はそれ程遠くない。 

 

（委員）大栄だけでなく、下総公民館も素晴らしい施設だと思う。遠いというイメージを解消したら、

利用者がもっと増えるはずである。 

 

（委員）公民館まつりの時は、今年は暫定駐車場があって助かった。今後も使えるのか？ 

 

（事務局）新しい施設が出来るまでは使えるはずである。 

 

６ 傍聴 

(1) 傍聴者 

    なし 

(2) 傍聴の状況 

    なし 

 

７ 次回開催日時（予定） 

 平成２５年 ３月中旬頃開催予定 


